

El oro verde del capitalismo

Emilio Nahín Rojas Madero

Viernes 23 de noviembre de 2012, puesto en línea por colaborador@s_extern@s

“ROBAR es un delito, pero arruinar un país es solo "mala gestión". Nos dicen que es una crisis pero se llama CAPITALISMO”

- José Narro Robles; Rector UNAM

Norteamérica en su ambición desmedida ha traicionado a su Madre Patria; todo aquel que busca estructurar su economía y avalarla o sustentarla con algún otro elemento que no sea el oro o el petróleo, se vuelve su enemigo. Los países europeos intentaron enfrentar la crisis sustentando su economía en el Euro; aceptándolo como única moneda de intercambio comercial. Hoy la crisis que están viviendo los países europeos; es producto de las estrategias norteamericanas para que estos no sean una potencia para él. Lastima de los ciegos que teniendo el rostro bien definido de su verdugo, todavía le piden apoyo para cruzar el charco. En Alemania durante la segunda guerra mundial, no combatían a Hitler por ser un racista, fascista; pues de estos defectos también ellos son pecadores, la verdadera razón era que efectivamente los Nazis estaban a pocos pasos del poder económico y nuclear. La razón por la que han bloqueado al comunismo y socialismo es para evitar que el mundo conozca otro tipo de sistemas de producción económica que descuartice a su capitalismo. Estado Unidos es quien quiere imponer las reglas de la economía a nivel global, sin importarle que estas causen hambre, pobreza, desempleo, esclavismo, inseguridad y otros fenómenos sociales en los países periféricos.

Desde hace más de 30 años se han ido descubriendo otras fuentes de energía sustentable, menos contaminantes que el petróleo; mucho menos costosas en su elaboración y refinamiento, sin embargo, ha sido Estados Unidos quien ha evitado que estos replacen al hidrocarburo; el “Oro Negro” por el que los norteamericanos han invado a los países Árabes y le han declarado la guerra a la mitad del mundo, esa mitad que se niega a regalarles el hidrocarburo, propiedad de la nación y de sus ciudadanos. Si hoy el mundo europeo esta en crisis; no es solo porque ya no le pueden robar a los países Latinoamericanos, sino porque su propio hijo; el mal llamado Norteamericano les ha apuñalado. Y ante las dificultades que recientemente ha tenido Estados Unidos para robar... perdón, extraer petróleo de los países sometidos y los periféricos renegados; hoy esta preparando el camino para replazar al petróleo y establecer una nueva base de sustentabilidad o aval económica derivada del “ORO VERDE”. Para extraer esta clase de riquezas; no es necesario hacer perforaciones, solo basta dotar de nutrientes a la tierra para hacerla producir este apreciado y rico elemento químico; su nombre: Biocombustible; y su disfraz: Agronegocio.

La biomasa; un producto derivado de los biocombustibles, en términos biológicos es una materia orgánica originada de un proceso biológico, espontáneo o provocado, utilizable como fuente de energía. Su biomasa ‘útil’ que en términos energéticos formales, es producto de las plantas que transforman la energía radiante del Sol en energía química a través de la fotosíntesis, y parte de esa energía química queda almacenada en forma de materia orgánica; la energía química de la biomasa puede recuperarse quemándola directamente o transformándola en combustible. Estudios del Departamento de Energía de EUA dicen que el uso en automóviles reduce la producción de gases de efecto invernadero en un 85%. En países como México existe la política del ejecutivo federal de apoyar los proyectos para la producción integral de etanol y reducir la importación de gasolinas que ya alcanza el 60%. Los biocombustibles se obtienen de medios renovables a partir de restos orgánicos que proceden habitualmente del azúcar, trigo, maíz o semillas oleaginosas. Todos ellos reducen el volumen total de CO2 que se emite en la atmósfera, ya que lo absorben a medida que crecen y emiten prácticamente la misma cantidad que los combustibles convencionales cuando se queman, por lo que se produce un proceso de ciclo cerrado.

No sólo Estados Unidos esta en la carrera por los biocombustibles como el Etanol, también los países del sol naciente están tan interesados en ser los mayores productores de este elemento combustible. Por ello;

aprovechando la crisis económica que obliga a miles de hombres y mujeres a malbaratar y vender sus tierras por centavos; chinos y japoneses se están apropiando de grandes extensiones de tierra para la producción de maíz; para posteriormente aplicar la ley de “mayoría por minoría” (mayor volumen, menor costo por compra) o tratado desigual. México es uno de los países numero uno en consumo de Maíz; el 85% de las comunidades marginadas lo tienen integrado en su consumo diario. Sin embargo, no sólo el maíz es productor de grandes cantidades de Etanol; a este se integra la caña y cuyos países más destacados en su producción son: Perú, Malasia y Guatemala. Por lo que muy pronto, tanto la caña como el maíz saldrán de nuestra dieta, sin que a estos capitalistas les importe la hambruna que produzcan entre los pueblos pobres y marginados de nuestra América Latina, pues ellos solo buscan el biocombustible. Y Gruma (grupo maseca); una de las compañías mexicanas, mas destacadas en la comercialización de masa, están viviendo los embates de la competencia despiadada que representan las empresas transgénicas que pretenden sacarlos del negocio del maíz. Pues a pesar de que Grupo Maseca cuenta con empresas productoras de maíz tanto en Argentina, Guatemala y México entre otros países, lo cierto es que empresas como Monsanto; por mencionar, les están avasallando terrenos, los contratos y producción. No solo con la intención de tener el control monopolístico total de la producción de maíz, con fines de consumo humano, sino para la creación del biocombustible.

Durante los últimos días de vida de Roberto González Barrera director general de la compañía Gruma, tuvo que enfrentar esta rivalidad. El imperialismo a entrado en el monopolio de los Agronegocios; en su búsqueda por el “Oro Verde” y dejara hambre a su paso, los hombres veremos grandes plantíos de maíz, caña y otras leguminosas, pero serán intocables; pronto los automóviles, las bombillas eléctricas, las maquinas y computadoras serán las únicas en tener derecho de alimentarse del maíz; menos los hombres. Y sobre todo; nuestra tierra dejara de ser nuestra para pasar a manos de ese extraño enemigo que tanto se pregonaba en su himno nacional, mas el mexicano al parecer aun no lo ha visto. En Veracruz un grupo de estudiantes y maestros buscaron implementar una moneda alternativa; conocida como TÚMIN. La cual rindió grandes resultados en la economía de los lugareños; pero para el gobierno de Felipe Calderón, como para el de Estados Unidos; fue un delito, un crimen de Estado, una traición el que los veracruzanos quisieran salirse del sistema económico de pobreza conque él dirigió a la nación. Por lo que demandó el arresto de los promotores de dicha idea. Sin embargo; hoy es el propio pueblo quien se esta revelando en contra de una economía que solo beneficia a las clases mas ricas en el país y empobrece a los más pobres. Tal vez es hora de que el pueblo desobedezca y se rija por su propia moneda o de lo contrario se dirige a la agonía; el dinero no tiene que ser solo de unos y no es la primera vez que se usa este método, Zapata, Villa y Carranza para financiar la lucha lo llegaron a implementar. Por una nación libre del acaparamiento de los campos agrícolas, por las empresas privadas: ¡No a los transgénicos! ¡No a la hambruna a la que nos conducen nuestros gobiernos!...

romaen73[AT]hotmail.com

Emilio Nahín Rojas Madero es estudiante de Posgrado en Derecho Laboral (UAG); Ejecutivo Estatal y Coordinador Municipal (PT).